



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

CM

16/05/2022

LEGISLATIVO



PAN llama a priorizar el fortalecimiento democrático de México

El líder de los diputados del PAN, Jorge Romero Herrera, llamó a priorizar el fortalecimiento de la democracia en México, rubro que está contemplado en su propuesta de reforma en materia electoral.

En un comunicado, el legislador sostuvo que, tanto la iniciativa del Ejecutivo, la del PRI y la de su partido, coinciden en que es urgente fortalecer la democracia en el país.

<https://centralmunicipal.mx/politica/2022/05/15/pan-llama-a-priorizar-el-fortalecimiento-democratico-de-mexico/>